

Continúan protestas en Cuba contra el bloqueo



La Habana, 24 oct (RHC) Con numerosas actividades el pueblo cubano continúa su jornada de protesta contra el bloqueo de Estados Unidos y el carácter injerencista del gobierno del presidente Barack Obama.

Este fin de semana miles de cubanos ratificaron la continuidad del cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington a Cuba desde hace más de 50 años y afirmaron que la normativa de Obama y su nuevo paquete de medidas en vigor hace una semana condicionan el proceso de restablecimiento de relaciones entre la nación nortea y nuestro país.

Golpeado recientemente por el huracán Matthew demandaron el fin de ese engendro genocida y la devolución del territorio ocupado ilegalmente por la base naval de Guantánamo.

También académicos y representantes de sociedades científicas cubanas evaluarán este martes, en la capital cubana, las nefastas consecuencias para el sector del bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos contra Cuba, que constituye el genocidio más largo de la historia.

La Doctora en Ciencias Lilliam Álvarez Díaz, de la Academia de Ciencias de Cuba (ACC), informó que será una jornada de reflexión y de ratificación de identidad, independencia y soberanía ante la persistencia del cerco norteamericano a nuestro pueblo, que lesiona los legítimos intereses de los

científicos cubanos, estadounidenses y de todo el mundo.

Indicó que también efectuarán un análisis crítico de las inconsistencias de la Directiva Presidencial emitida hace solo unos días por Barack Obama sobre Cuba, la primera vez que se hace pública y la cual pretende modificar su política hacia la Isla mediante la aplicación de proyectos injerencistas.

Precisó que la jornada en cuestión se efectuará en la sede de la ACC, sucesora de la Real Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana, fundada el 19 de mayo de 1861 por el médico-cirujano cubano José Nicolás Gutiérrez Hernández (1800-1890).

Este encuentro de la comunidad científica nacional será un día antes de que Cuba presente de nuevo, en la Asamblea General de la ONU, el proyecto de resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba.

Un movimiento generalizado de condena a la guerra anticubana de las sucesivas administraciones de la Casa Blanca emprenden en la Isla organizaciones de masas, profesionales y no gubernamentales.

Solo el año pasado, en la Asamblea General de la ONU representantes de 191 países votaron en favor de su levantamiento y dos en contra: Estados Unidos e Israel. No hubo abstenciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109788-continuan-protestas-en-cuba-contr-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba